

**IDDAH WANITA HAMIL AKIBAT ZINA
(PERSPEKTIF IMAM SYAFI'I DAN AHMAD BIN HANBAL)**

S K R I P S I

**Diajukan Untuk Melengkapi Sebagai Syarat
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Syariah (S.Sy)**



Oleh:

DESI RATNA SARI
NIM: 11023204066

PROGRAM S1

JURUSAN PERBANDINGAN MAZHAB DAN HUKUM

FAKULTAS SYARIAH DAN HUKUM

UNIVERSITAS ISLAM NEGERI

SULTAN SYARIF KASIM

RIAU

2015



UNIVERSITAS ISLAM NEGERI SULTAN SYARIF KASIM RIAU
FAKULTAS SYARIAH DAN HUKUM
FACULTY OF SYARIAH AND LAW

Alamat : Jl.H.R. Soebrantas KM. 15 Tampan Pekanbaru – Riau No. TELP. 0761-561645
Fax. 0761-562052, Web. www. Uinsuska.ac, E-mail : rektorat@

PENGESAHAN SKRIPSI

Skripsi yang berjudul “IDDAH WANITA HAMIL AKIBAT ZINA PERSPEKTIF IMAM SYAFI’I DAN AHMAD BIN HAMBAL” yang ditulis oleh :

Nama : Desi Ratna Sari
Nim : 11023204066
Jurusan : Perbandingan Mazhab dan Hukum

Telah dimunaqasahkan dalam Sidang Panitia Sarjana Program S1 Pada Fakultas Syari’ah Dan Ilmu Hukum Universitas Islam Negeri Sultan Syarif Kasim Riau pada :

Hari : Rabu
Tanggal : 28 Oktober 2015
Bertempat : Ruang Munaqasah Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum

Sehingga dapat diterima dan disahkan oleh Fakultas Syari’ah Dan Ilmu Hukum Universitas Islam Negeri Sultan Syarif Kasim Riau sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana syari’ah (S. Sy).

Pekanbaru, 22 Desember 2015

Dekan/

Dr. H. Akbarizan. M. Ag. M. Pd
NIP. 19711001 199503 1 002

PANITIA UJIAN SARJANA

KETUA

Dr. Mawardi M. Satch, LC. MA
NIP. 19690625 200112 1 002

SEKRETARIS

Haswita, MA
NIP. 19691119 199603 1 002

PENGUJI I

Drs. H. Johari, M.Ag
NIP. 19780214 200003 1 001

PENGUJI II

Dra. Hj. Irda Misraini, MA
NIP. 19670120 200701 2 018

ABSTRAK

Skripsi ini berjudul : “Iddah Wanita Hamil Akibat Zina (Perspektif Imam Syafi’i dan Ahmad Bin Hanbal)”.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh pengamatan penulis yang masih menyebar di kalangan masyarakat terutama dalam pergaulan anak remaja (ABG) sekarang, yang belum mengerti mengenai Iddah Wanita Hamil Akibat Zina. Iddah merupakan masalah yang biasa dan lumrah, namun ketika dihadapkan pada situasi dan kondisi yang spesifik dalam hal ini adalah wanita yang melakukan zina akan muncul problem dalam menetapkan hukumnya.

Rumusan masalah penelitian ini yaitu, bagaimana pendapat imam Syafi’i dan Ahmad bin Hanbal tentang iddah wanita hamil akibat zina, apa yang menjadi dasar istinbat hukum Imam Syafi’i dan Ahmad bin Hanbal tentang iddah wanita hamil akibat zina, serta bagaimana analisa istinbat hukum pandangan Imam Syafi’i dan Ahmad bin Hanbal tentang iddah wanita hamil akibat zina menurut perspektif fiqh muqarrin.

Studi ini adalah penelitian kepustakaan (*library research*), dan termasuk kategori penelitian histories-faktual, sedang karakter penelitiannya adalah deskriptif analitik. Metode yang dipakai adalah metode pendekatan normative. Setelah data terkumpul selanjutnya dianalisa dengan metode deduktif dan metode komperatif.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana pandangan Syafi’i dan Ahmad bin Hanbal tentang iddah wanita hamil akibat zina, bagaimana istinbat hukum Imam Syafi’i dan Ahmad bin Hanbal tentang iddah wanita hamil akibat zina, serta bagaimana analisa istinbat hukum pandangan Imam Syafi’i dan Ahmad bin Hanbal tentang iddah wanita hamil akibat zina menurut perspektif fiqh muqarrin.

Berdasarkan penelitian yang dilakukan penulis, dapat disimpulkan, tidak ada persamaan pendapat antara Imam asy-Syafi’i dengan Imam Ahmad ibn Hanbal dalam masalah iddah perempuan yang berzina. Karena konsep awalnya telah berbeda, yakni bagi Imam asy-Syafi’i perempuan yang berzina tidak mempunyai iddah, sedangkan Imam Ahmad ibn Hanbal perempuan yang berzina mempunyai iddah seperti perempuan yang ditalak. Persamaannya hanyalah dalam konsep besar yang telah ditetapkan al-Qur'an bahwa perempuan yang telah mempunyai ikatan pernikahan, jika ditalak atau ditinggal mati suaminya wajib menjalani iddah.

KATA PENGANTAR



Alhamdulillah segala puji bagi Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya kepada penulis sehingga penelitian ini dapat dilaksanakan hingga selesai. Shalawat dan salam semoga terlimpahkan kepada Nabi Muhammad SAW, mudah-mudahan dengan seringnya bershalawat kita termasuk umat yang mendapat syafa'at beliau di akhir kelak. Aamiin.

Penulisan skripsi yang berjudul : **“IDDAH WANITA HAMIL AKIBAT ZINA (PERSPEKTIF IMAM SYAFI’I DAN AHMAD BIN HANBAL)”**.dimaksud untuk melengkapi tugas sebagai salah satu untuk mendapatkan gelar Sarjana Syariah (S.Sy) pada Fakultas Syariah dan Hukum Universitas Islam Negeri Sultan Syarif Kasim Riau.

Dalam penyelesaian penulisan skripsi ini penulis menyadari tidak akan terwujud tanpa bantuan, perhatian, bimbingan, motivasi, saran dan pikiran dari berbagai pihak yang penulis dapatkan, maka pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Ayahanda Muhammad Alinafiah Lubis dan Ibunda Annani Yusnidar Nasution tercinta yang telah banyak sekali memberikan semangat kepada ananda baik itu secara material maupun spiritual yang selalu mendo'akan keberhasilan ananda, jasa dan kasih sayangmu akan ananda kenang hingga yaumul akhir kelak.
2. Bapak Prof. Dr. H. Munzir Hitami, MA selaku Rektor UIN SUSKA Riau.

3. Bapak Dr. H. Akbarizan, MA, M.Pd selaku dekan Fakultas Syari'ah dan Hukum UIN SUSKA Riau beserta wakil dekan I,II, dan III yang telah memberikan kemudahan kepada penulis selama penulis melakukan perkuliahan.
4. Bapak Hendri Sayuti, M.A, selaku ketua jurusan Perbandingan Mazhab dan Hukum dan Bapak Akmal Munir selaku sekretaris jurusan Perbandingan Mazhab dan Hukum.
5. Bapak H. Marzuki, M.A selaku pembimbing yang telah memberikan perhatian, pengarahan, motivasi, dan bimbingan kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.
6. Ibu Dra. Murni, M.Pd, selaku penasehat akademis yang telah banyak memberikan semangat dan masukan selama perkuliahan kepada penulis.
7. Seluruh dosen di lingkungan Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum UIN SUSKA Riau yang telah membekali banyak ilmu kepada penulis.
8. Abang-abangku Agus Salim Lubis, Hanafi Zukmukhaidir Lubis, dan kakakku Leli Suryani Lubis, serta Adikku Tersayang Saidah Tul'ain Lubis yang selalu memberikan support dan setia mendengarkan semua keluhan kesahku.
9. Teman-teman seperjuangan di Perbandingan Mazhab dan Hukum, angkatan 2010 yang sangat penulis cintai. Terima kasih untuk suka dan duka yang telah kita lalui selama perkuliahan serta kenangan indah yang telah kalian berikan. Teristimewa untuk sahabat penulis Desi Ratna Sari, Yuliati dan Selly Gustina "teman-teman KKN".Terima kasih telah menjadi

orang-orang yang istimewa bagi penulis dan terima kasih atas ilmu yang kita *sharing* selama ini. Semoga menjadi ilmu yang bermanfaat. Aamiiin.

Butuh lembar yang luas untuk berjuta nama yang tak tertuliskan, bukan maksud hati untuk melupakan jasa kalian semua. Akhirnya tiada kata yang pantas penulis ucapkan selain terima kasih yang sedalam-dalamnya, semoga Allah SWT membalasnya dengan balasan yang berlipat ganda.

Akhirnya kepada Allah jualah segala kemuliaan dan kesabaran, marilah kita selalu berserah diri kepada-Nya, semoga penelitian ini dapat bermanfaat bagi pembaca sekalian.

Pekanbaru, 2015 September
Penulis

DESI RATNA SARI
NIM.11023204066

DAFTAR ISI

HALAMAN JUDUL	
PENGESAHAN PEMBIMBING	i
PENGESAHAN SKRIPSI	ii
ABSTRAK	iii
KATA PENGANTAR	iv
DAFTAR ISI	vii
BAB I PENDAHULUAN	
A. Latar Belakang Masalah	1
B. Batasan Masalah	5
C. Rumusan Masalah	5
D. Tujuan dan Kegunaan Penelitian	6
E. Metode Penelitian	7
F. Sistematika Penulisan	10
BAB II BIOGRAFI SYAFI'I DAN AHMAD BIN HAMBAL	
A. Biografi Imam Syafi'I	12
1. Kelahiran dan Nasab	12
2. Pendidikan dan Karya Syafi'i	13
3. Suasana Pemikiran dan Politik Pada Masa Imam Syafi'i ..	17
4. Metode Istimbat Hukum Syafi'i	22
B. Biografi Imam Ahmad Bin Hanbal	23
1. Kelahiran dan Nasab	23
2. Pendidikan dan Karya Ahmad bin Hambal	25
3. Suasana Pemikiran dan Politik Pada Masa Imam Ahmad .	28
4. Metode Istimbat Hukum Ahmad bin Hambal	35
C. Ikhtilaf Ulama	36
1. Pengertian Ikhtilaf	36
2. Sebab Terjadinya Ikhtilaf	37
D. Metode Penyelesaian	42

BAB III TINJAUAN UMUM TENTANG IDDAH

A. Pengertian dan Dasar Hukum Iddah	46
B. Macam-Macam Iddah	52
C. Kewajiban Wanita Dalam Masa Iddah	62
D. Hak Wanita Selama Masa Iddah	66
E. Hikmah Disyari'atkannya Iddah	67

BAB IV ANALISIS PENDAPAT IMAM SYAFI'I DAN AHMAD BIN HANBAL

A. Pendapat Imam Syafi'i dan Ahmad Bin Hanbal Tentang Iddah Wanita Hamil Akibat Zina	71
B. Dasar Istimbat Hukum Menurut Imam Syafi'i dan Ahmad Bin Hanbal Tentang Iddah Wanita Hamil Akibat Zina	73
C. Analisa Istimbat Hukum Menurut Fiqih Muqarrin Terhadap Pandangan Imam Syafi'i dan Ahmad Bin Hanbal Tentang Iddah Wanita Hamil Akibat Zina	79

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan	86
B. Saran	87

DAFTAR PUSTAKA

LAMPIRAN